

Calendario litúrgico

- Día 02: **DOMINGO VIII DEL TIEMPO ORDINARIO.** «Buscad el reino de Dios y su justicia; lo demás se os dará por añadidura».
- Día 05: **MIÉRCOLES DE CENIZA.** COMIENZA EL TIEMPO DE CUARESMA. En la Misa, después de la homilía, se celebra el rito de bendición e imposición de la ceniza. «Convertíos a mí de todo corazón: con ayuno, con llanto, con luto».
- Día 7: **SANTAS PERPETUA Y FELICIDAD.** Mártires, que en tiempo del emperador Septimio Severo fueron detenidas en Cartago y llevadas al anfiteatro.
- Día 8: **SAN JUAN DE DIOS.** Prestó ayuda con constante caridad a los enfermos del hospital fundado por él. Constituyó después la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios.
- Día 09: **DOMINGO I DE CUARESMA.** «Convertíos y creed el Evangelio».
- Día 16: **DOMINGO II DE CUARESMA.** «Éste es mi Hijo, el amado, mi predilecto. Escuchadle»
- Día 17: **SAN PATRICIO (OBISPO).** Llevado cautivo desde Gran Bretaña hasta Irlanda. Tras escapar y recuperar su libertad volvió a Irlanda. Allí fue elegido obispo. Anunció con ardor el Evangelio y organizó con firmeza la Iglesia.
- Día 18: **SAN CIRILO DE JERUSALÉN (OBISPO Y DOCTOR DE LA IGLESIA).** A causa de su fe, sufrió muchas injurias por parte de los arrianos y fue expulsado con frecuencia de la sede. Expuso admirablemente la doctrina, las Escrituras y los sagrados misterios
- Día 19: **SOLEMNIDAD DE SAN JOSÉ, ESPOSO DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA.** «Cuando José se despertó, hizo lo que el ángel del Señor le había mandado».
- Día 23: **DOMINGO III DE CUARESMA.** «Si conocieras el don de Dios, y quién es el que te pide de beber, le pedirías tú, y él te daría agua viva ».
- Día 25: **SOLEMNIDAD DE LA ANUNCIACIÓN DEL SEÑOR.** «Aquí está la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra».
- Día 30: **DOMINGO V DE CUARESMA.** «¿Crees tú en el Hijo del hombre?».

Actividades parroquiales

- Domingo, 2:** a las 12.30 horas *charla bíblica.*
- Jueves, 6:** a las 20.00 horas *charla cuaresmal.*
- Domingo, 9:** a las 12.30 horas *charla bíblica.*
- Jueves, 13:** a las 20.00 horas *charla cuaresmal.*
- Jueves, 20:** a las 20.00 horas *charla cuaresmal.*
- Jueves, 27:** a las 20.00 horas *charla cuaresmal.*
- Viernes, 28:** a las 21,45 horas *adoración nocturna.*
- Domingo, 30:** a las 12.30 horas *charla bíblica.*



Cursillos de cristiandad

Tipo	Fecha	Lugar
Cursillo mixto	6 al 9 de marzo	Los Negrales
Cursillo mixto	20 al 23 de marzo	Las Rosas



Bautizos

Marcos Ramírez Alba, Lucía Requero Jiménez y Diego Pérez Morales.

Funerales

Blanca García de la Cueva, Mercedes Moreno Cariñera y José María de Francisco Rodrigo

La Voz

Marzo 2014

Número 200

PARROQUIA DEL ESPIRITU SANTO Y NUESTRA SEÑORA DE LA ARAUCANA. C/Puerto Rico, 29. 28016 Madrid. Teléfono 914 579 965

La voz del párroco

PIDE UN DESEO

¡Cuánto nos enseñan los cuentos de la infancia! Cuatro viajeros se dirigen a la Ciudad de la Esmeralda para pedirle al mago de Oz su ardiente deseo. La niña perdida Dorothy, poder regresar a su casa, con los suyos. El alegre espantapájaros, cerebro. El duro leñador de hojalata, corazón. El león tímido, coraje. Saben que solo él se lo puede conceder, y que lo hará.

Celebramos el número doscientos de "La Voz". En esta efemérides hemos de rogar con audacia al Señor. Pues los aniversarios contienen una gracia especial. Él ha dicho: "Pedid y se os dará". Cada uno de los feligreses podemos exponerle nuestro deseo: un favor especial para uno mismo, o para algún miembro de la familia. También podemos atrevernos a pedirle alguna vocación sacerdotal salida de nuestra parroquia. Para que la alegría del evangelio y de los sacramentos siga presente en medio de su pueblo.

La voz del Papa

El matrimonio es también un trabajo de todos los días y podría decir un trabajo artesanal, un trabajo de orfebrería, porque el marido tiene la tarea de hacer más mujer a su mujer y la mujer tiene la tarea de hacer más hombre a su marido. Crecer también en humanidad, como hombre y como mujer. Pero esto se hace entre vosotros. Esto se llama crecer juntos. ¡Pero esto no viene del aire! El Señor lo bendice, pero viene de vuestras manos, de vuestras actitudes, del modo de vivir, del modo de amarse. ¡Haceros crecer! Siempre procurar que el otro crezca. Trabajar para esto. Y así, no sé, pienso en ti que un día irás por la calle de tu pueblo y la gente dirá: "Pero mira aquella, que linda mujer! ¡Que fuerte! ¡Eh! ¡Con el marido que tiene, se entiende!". Y también a ti: "Mira ese, mira como es. ¡Con la mujer que tiene, se entiende!" Y es esto, llegar a esto: haceros crecer juntos, haciéndose – uno al otro – más hombre y más mujer.

(Encuentro con los novios 14 de Febrero de 2014)

Orar con los salmos y cánticos (bíblicos)

SALMO 2

¿Por qué se amotinan las gentes
y las naciones trazan planes vanos?...

¿Por qué tanto odio y tanto mal? Los poderosos del mal se alían contra Dios, pero Dios es más fuerte.

Juan Pablo II ha señalado, como una característica de este tiempo nuestro, la cerrazón a la misericordia divina. Quienes queremos seguir a Cristo de cerca tenemos el deber de desagaviar por ese rechazo violento que sufre Dios en tantos hombres, y hemos de pedir abundancia de gracia y de misericordia.

Nuestro refugio es la filiación divina. Cristo, con su muerte en la Cruz nos ha ganado la vida. Es la señal del cristiano. La Cruz es el arma para vencer. A nuestro Ángel Custodio, fiel servidor de Dios, le pedimos que nos mantenga cada día fieles a nuestra vocación, sirviendo al reinado de su Hijo donde nos ha llamado.

«Hablar con Dios» Francisco Fernández Carvajal



Comentario litúrgico



Consejos para celebrar mejor la Santa Misa III

Evite siempre que le sea posible llegar tarde, con prisas, ajeteos o tensiones. Dado que la oración es un ejercicio exigente, procure no dejar para última hora la preparación de la misa. Haga silencio interior y exterior desde un rato antes de ir a la iglesia: no vea televisión, ni escuche la radio, ni haga llamadas telefónicas. Aproveche ese tiempo para ponerse en presencia de Dios, traer a la memoria las lecturas y oraciones del misal con las que se va a orar ese día y hacer presentes las intenciones por las que quiere ofrecer esa misa.

La voz de los padres de la Iglesia

El beatísimo Pedro, príncipe del colegio apostólico, por ser el primero que confesó al Señor, fue constituido piedra de la Iglesia y custodio de las llaves del reino. Se le impone el nombre por su profesión de fe; se le confiere el título en razón del poder otorgado, cuando mereció escuchar de labios del Señor: *Y yo te digo*, es decir, como el Padre te ha revelado mi divinidad, así yo doy a conocer tu excelencia, porque *tú eres Pedro*, mientras que yo soy la piedra inamovible, la piedra angular, que he hecho de los dos pueblos una sola cosa. Yo soy el cimiento fuera del cual nadie puede colocar otro, pero tú también eres piedra, porque te apoyas en mi fortaleza, de modo que los poderes que me son propios, los comparto contigo por participación. *Sobre esta piedra edificaré mi Iglesia, y el poder del infierno no la derrotará.* Sobre esta roca —dice— levantaré un templo para la eternidad y de esta firmeza de fe se alzarán hacia el cielo la sublimidad de mi Iglesia.

(San Odón de Cluny, *Sermón 1*)

Para ver

“Al encuentro de Mr. Banks”; dirigida por John Lee Hancock; intérpretes: Emma Thompson y Tom Hanks.



En tiempos tristes se agradece doblemente el visionado de una película rebotante de buen humor y que otorga la victoria en la historia que cuenta a personas simpáticas e, incluso, caritativas. La narración refiere los denodados esfuerzos de Walt Disney – soberbio Tom Hanks – para convencer a la autora de “Mary Poppins” – una más que extraordinaria Emma Thompson-, en una “persecución” que dura veinte años, de que le ceda los derechos para hacer la película del mismo título. Pero la escritora australiana Pamela Travers es un personaje esquinado, con mal genio, indomable e insensible a todo tipo de argumentos. Los Angeles, Disneyworld, los estudios cinematográficos, las personas encargadas del proyecto de llevar el cuento a la pantalla, el propio afecto y mimo con el que la trata Disney chocan contra un muro de frialdad y antipatía que tienen su origen en una infancia dramática. Al fin queda demostrado que el calor del afecto sincero puede fundir un témpano de hielo.

La voz de la parroquia

Este mes entrevistamos a Francis Bowles, que es ministro extraordinario de la comunión, y parte del grupo que cada viernes va a dar la comunión a los enfermos de nuestra parroquia.

LV: Francis, ¿qué te movió a hacerte ministro extraordinario de la comunión?

FB: ¡Buena pregunta! A medida que se va profundizando en el misterio del Sacramento de la Eucaristía, del enorme regalo que Nuestro Señor Jesucristo nos hace con su presencia permanente en el Santísimo Sacramento del Altar, no como una mera representación simbólica o teatral, sino como una presencia real y auténtica, es como va surgiendo este deseo, esta necesidad de participar más activamente en la celebración de este sacramento, bien sea ayudando en las misas como acólito o bien llevando la comunión a los enfermos. Sinceramente, al menos en lo que a mi caso respecta, este ministerio en concreto solo se puede entender desde el sentido y la dimensión de la Devoción y Adoración Eucarística.

LV: ¿Cuántos sois los que vais cada viernes para llevar la comunión a los enfermos?

FB: Actualmente somos siete ministros extraordinarios (Alfonso, Aurelio, Javier, José Ramón, Mario, Paco y yo mismo), los que, junto con los sacerdotes de la parroquia y Luísma nuestro diácono (y, Dios mediante, futuro sacerdote en poco tiempo), llevamos la comunión a los enfermos.

LV: ¿Qué te aporta en tu vida y como cristiano el hecho de ser ministro extraordinario de la comunión?

FB: ¡Mucho más de lo que podía imaginar! ¿Cómo describir el privilegio, el regalo de tener en tus manos el Cuerpo de Cristo, llevarlo a los enfermos y contemplar la fe y la devoción con la que lo reciben? Muchas veces me presento en sus casas pensando que soy yo quien está prestando un servicio y salgo de allí descubriendo que son ellos los que muchas veces me dan fuerza a través de su testimonio y ejemplo para responder a la llamada del Señor a la conversión diaria y a configurar mi vida, toda mi vida, con El. Son ellos los que me dan fuerza para reafirmarme en mi vocación y compromiso de servir al Señor y a la Iglesia. Son ellos los que me ayudan a dar gracias a Dios por el don de la fe que nos regala y por esta propuesta de una vida en Cristo, por Cristo y para Cristo que nos ofrece.

La voz de los jóvenes



Entre los nervios de los exámenes y másteres varios, ya felizmente terminados, pudimos asistir al evento *Una luz en la noche*, realizada por la Delegación de Pastoral Juvenil de la diócesis de Madrid. Tuvimos la oportunidad de realizar aquello que tantas veces nos pide el papa Francisco: salir a las calles a anunciar que Jesucristo es el centro de la vida de cada hombre. Lo más emocionante es poder realizarlo en una zona de fiesta, invitando a otros jóvenes a participar de la vigilia de adoración que se realiza.

Fue algo muy emocionante y que esperamos volver a repetir en los meses siguientes.